



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Rapat Pleno Terbuka Pemilu 2024 di PPK Lohbener: Kapolsek Pastikan Keamanan dan Kelancaran Acara

**Indramayu1 - LOHBENER.FRN.CO.ID**

Feb 20, 2024 - 17:32



Indramayu,- Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Pold Jabar dipimpin oleh Kapolsek Lohbener Koptol H. Nurani, S.M., melakukan monitoring dan pengamanan dalam Pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara Pemilihan Umum Tahun 2024 di PPK Lohbener

pada hari ketiga.

Kegiatan tersebut berlangsung di 3 (tiga) ruang Kantor Kecamatan Lohbener Kabupaten Indramayu, pada Selasa (20/2/2024).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener Kopol H. Nurani menyampaikan bahwa pelaksanaan rapat pleno telah berlangsung hingga pukul 17.00 WIB dengan beberapa desa telah menyelesaikan pleno.

Desa yang telah melaksanakan pleno pada hari Minggu kemarin antara lain Desa Bojongslawi dengan 9 TPS, Desa Lanjan dengan 5 TPS, dan Desa Sindangkerta dengan 8 TPS. Sedangkan pada hari Senin kemarin, Desa Waru dengan 9 TPS, Desa Kiajuran Wetan dengan 12 TPS, Desa Larangan dengan 16 TPS, dan Desa Langut dengan 17 TPS telah melaksanakan pleno.

Untuk hari ini, Desa Legok dengan 14 TPS sedang melaksanakan pleno. Sementara Desa Rambatan Kulon dengan 30 TPS telah selesai melaksanakan pleno pada hari ini.

Desa Lohbener dengan 19 TPS dan Desa Kiajuran Kulon dengan 17 TPS juga sedang melaksanakan pleno dengan beberapa tahapan pleno yang telah diselesaikan.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi, termasuk Camat Lohbener H. Mardono, S.E., M.Si., Danramil Lohbener Kapten Kav Daniel Rongge, Ketua PPK Lohbener Kuryanto Setia, S.E., serta anggota, Ketua Panwasdam Lohbener Kartono, S.E., beserta anggota, dan perwakilan PPS dan PKD se-Kecamatan Lohbener. Selain itu, juga hadir sejumlah saksi dari berbagai partai politik.

Petugas pengamanan yang terlibat dalam kegiatan tersebut terdiri dari 8 personel dari Polsek Lohbener, 3 personel dari Koramil Lohbener, dan 4 orang dari Trantib Kecamatan Lohbener.

“Ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran jalannya rapat pleno terbuka tersebut,” jelas Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.